

FMe-niwa 平成29年度 第2回放送番組審議会議事録

開催年月日：平成29年 7月21日（金） 12:00～13:00

開催場所：株式会社 あいコミ 恵庭市島松寿町1丁目28-10

審議内容：2017年7月からの番組改編に関する意見交換

出席委員数：10名中、出席8名

【代表取締役挨拶】

非常に暑い中、お集まりくださりまして、ありがとうございます。今年度も第一四半期が過ぎ、7月も後半に突入しています。e-niwaの番組も新番組が増え、厚みが出てきました。みなさん、ご存知の方も多いかと思いますが、来年度には、JR恵庭駅前通り沿いに建設される、仮称緑と語らいの広場への移転も予定しており、番組づくりへの時間は限られてはいますが、より一層番組の充実を図っていきたいと思いますので、委員の皆様からのご意見を賜ればと思いますので、宜しくお願いいたします。

【審議委員長挨拶】

暑い中ですが、風邪を引いてしまいました。幻の花（ブルーポピー）を見にチベットに行きまして、高山病から、帰国後に風邪を患ってしまいマスクを着用していますことをご容赦ください。三浦社長からもありましたが、移転も予定されているということで、前々回審議された編集基準に則って、皆様とともに審議をして進めていきたいと思っておりますのでよろしくお願いします。

【事務局より】

7月の改編主旨と、5つの新番組の企画意図等について説明。

【ご意見】

- ・新番組のみなさんが機械操作まで全てこなしているというのは知らなかったの、驚きましたが、また新しい方がどんどん増えていくようにPR出来ればと思います。
- ・自主制作率50%を目指すという話しでしたが、現状どのくらいでしょうか？

【回答】

・24時間のうち、現状1日9時間程度の自社制作なので、あと3時間ほど満たしていない状況です。

【ご意見】

- ・現状、若い世代や子育てママさんがリスナーにもパーソナリティにも多いという印象なので、ご年配の方々の出演や、交流の機会がもう少し増えていくのも良いかと思われま。
- ・時間帯に合わせての番組を編成していると思いますが、気になるのは片付けセレブという番組で、ぜひ今後聴いてみたい。
- ・移転のスケジュールや、審議委員会が今後どのようなようになるか教えてください。

【回 答】

・建物自体の工事は、8月から着工し、2月に竣工と聞いております。弊社は3月に移転を検討しています。審議委員会は引き続き、開催していきたいと考えております。

【ご意見】

・本日、「金曜日しろくま通信」の生中継を楽しく聞いてきました。新番組はランチタイムに配置されているので、お昼休み時間に聴きやすくなるのかなという印象です。

・他の番組同士で、互いの番宣告知をしていくと相乗効果があるのではないのでしょうか。

・今後ますます高齢化社会になるので、医療や介護等の先生や専門家をもって呼んで、直接話が聴ける機会があれば良いかと思えます。

・金曜夜の外国人の方の番組も楽しみにして聴いてみたいと思えます。

・お昼の時間帯に番組が増えたことはリスナーさんにとっても良いと思えます。

・女子力というキーワードを盛り込んで作られた番組が興味深い。番組表のガイドを拝見しましたが、サブタイトルやタイトルをもっともっと分かり易くキャッチーにしていったり、より可視化できると波及されるのではないのでしょうか。

・個人情報への対応が今後どのようなようになるのか教えてください。

【回 答】

・基本的には新しく見直された保護法に則り、運用していきます。

【ご意見】

・島松からの移転で、島松の方がどのように感じるか教えてください。

【回 答】

・恵庭への栄転という考えではなく、引き続き島松商店会も継続しますし、島松の方々に加えて、恵庭駅前の方々にもさらに応援していただきたいと考えます。

その他、番組全般に関する意見は無かったため、閉会。

【出席者数】

総委員数 10名(敬称略)

○ 出席 8名 坂上(委員長)、田口(副委員長)、
市川、井上、天水、早川、土谷、田中

○ 欠席 2名 遠藤、葉袋

○ 放送事業者側出席 3名

代表取締役 三浦孝史、取締役局長 北岡昌洋、職員 三浦真吾、

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の概要

公表年月日 平成29年 8月 14日